

Ist jedes Haar für eine Haarverlängerung geeignet?

Grundsätzlich, ja. Je nach Ausgangslänge und Struktur des Eigenhaares gibt es verschiedene Möglichkeiten der Haarverlängerung

Spürt man die Verbindungsstellen am Kopf?

Für das einzigartige Hairdreams-Haarverlängerungssystem "The Hair Affair" werden mikrofeine Verbindungsstellen verwendet, die am Kopf kaum zu spüren und zu fühlen sind.

Wie lange halten die Haarverlängerungen?

Hairdreams bietet zwei Haarqualitäten an, die unterschiedlich lange getragen werden können. Special Hairquality sind verschiedenfarbige Haare aus der ganzen Welt, die nach Länge und Struktur (glatt, gewellt, curly) handselektiert und veredelt werden. Aufgrund ihrer Struktur werden die Haare nur noch geringfügig eingefärbt. Sprungkraft, Farbbrillanz und Na-



türlichkeit bleiben so nahezu erhalten. Haare dieser Qualität können mehrmals wiederverwendet werden. Basic Hairquality sind meist aus Indien und anderen asiatischen Ländern stammende schwarze Rohhaare, die noch aufbleicht und chemisch behandelt werden müssen. Haare dieser Struktur lassen sich nur einmal verwenden und können je nach Ausgangshaarlänge 7 bis 10 Monate getragen werden.

Wie werden die Haare befestigt?

Jede Haarsträhne ist mit einem Bonding (spezielle Polymerverbindung) versehen. Das Bonding wird mit einer Thermopinzette erwärmt und durch Druck an das Eigenhaar aufmoduliert. Die Verlängerung wird etwa 1,5 Zentimeter vom Haaransatz entfernt befestigt.

Was kostet eine Haarverdichtung/Haarverlängerung?

Der Preis für eine Haarverdichtung/Haarverlängerung ist von der Länge und der Struktur des Ausgangshaares und der benötigten Hairdreams-Haarsträhnen abhängig. In der Regel können Sie Ihren Traum von einer Haarverdichtung/ Haarverlängerung ab 300 Franken wahr werden lassen.

Wie lang sollte das Ausgangshaar sein?

Bei einer Haarverlängerung sollte das eigene Deckhaar sechs bis zehn Zentimeter lang sein,

damit die Verbindungsstellen nicht zu sehen sind.

Können die Haarsträhnen chemisch behandelt werden?

Die Hairdreams-Haare eignen sich genauso wie die eigenen Haare für eine Dauerwelle sowie eine Färbung oder Tönung. Selbstverständlich können Haarverlängerungen ganz normal geschnitten und frisiert werden.

Wie viele Strähnen sind für eine Haarverlängerung notwendig?

Die Anzahl der Strähnen richtet sich nach dem Haarwuchs und der Haardichte des Kunden sowie nach dem gewünschten Effekt. Bereits mit 50 bis 75 Strähnen können bei einer Kurzhaarfrisur neue Akzente gesetzt werden. Für eine komplette Verlängerung und Verdichtung der Haare sind 200 bis 350 Strähnen nötig.

Schadet die Haarverlängerung dem Eigenhaar?

Die Haarverlängerung wird mit einem Thermoplast (Polymerverbindung) am Eigenhaar durch ein spezielles System so befestigt, dass selbst feines und empfindliches Haar nicht geschädigt wird.

Müssen die Haare zusätzlich gepflegt werden?

Für die richtige Pflege der Haarverlängerungen hat Hairdreams eine spezielle Pflegeserie entwickelt. Shampoos und Kuren sorgen dafür, dass die Haarstruktur gestärkt und das Haar mit Pflegestoffen versorgt wird. Ein auf den Kunden abgestimmter Pflege-Pass gibt Hinweise auf die Pflege der jeweiligen Haarverlängerung und -verdichtung.